
今シーズン初の検定会！！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

検定会の翌週には、スノーボードのジュニア大会開催 

 

 

今シーズン初の検定会が開催されました

が、小学生の受講生のみで、スキー学校の

スタッフ関係者の方が多い結果となってし

まいました。 

・・・かなり寂しいデース！！ 

特に、近年は中学生のスキー人口がメッ

キリと少なくなっている状況にあります。 

こちらの大会は、小中学生の参加者が大勢で

大変な盛況ぶりであり・・・ 

そんなにスキーは、子供たちに魅力がないもの

なのかナ～？？ 

色々と考えさせられますわ・・・・ 

最北のスキー学校からの報告です 


